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Antrag der FDP Stadtratsfraktion im Gemeinderat der Großen Kreisstadt Remseck a.N. 
 

Sportentwicklung neu definieren    
 

 

Die FDP Fraktion Remseck beantragt: 
Verwaltung und Gemeinderat definieren nach der Auflösung des Stadtverbandes für Sport  
die städtischen Sportentwicklungsleitlinien neu und entscheiden danach, welche Geldmittel 
an Vereine zur Förderung des Vereinszwecks bzw. für die Übernahme bisheriger städtischer 
Leistungen und/oder neue Aufgaben ausgezahlt werden bzw. bereitgestellt werden. Dies 
durchaus unter gewollter Lenkungsfunktion auf Basis der neu erstellten Leitlinien 
„Sportentwicklung in Remseck“.  
 
Begründung: 
Die FDP Fraktion steht der Grundidee aufgeschlossen gegenüber, Vereine zu unterstützen, die 
städtische Aufgaben einerseits, Aufgaben in gebündelter Form für andere Vereine übernehmen, 
so z.B. wie es nun der junge Verein „Sportvereine in Remseck e.V.“ beabsichtigt. Dies bedarf 
jedoch klarer Regelungen zwischen Verein(en) und Stadt. Diese sind bisher nicht erkennbar 
bzw. bekannt. 
 
So stellen sich für die FDP Fraktion folgende Fragen, deren Beantwortung Voraussetzung für 
eine längerfristige Förderung darstellt: 

1. Wie hoch will die Stadt den Verein „Sportvereine in Remseck e.V.“ fördern (in den 
nächsten 3 Jahren)? – Dies ist aus dem HH Entwurf 2015 nicht ablesbar.  

2. Was leistet der Verein „Sportvereine in Remseck e.V.“ für die Stadt bzw. wo entlastet der 
Verein den städtischen Haushalt, so dass der städtische Geldtransfer gerechtfertigt ist?  

3. Welche Aufgaben will die Stadt Remseck für die "Gegenleistung Geld"  an den Verein 
„Sportvereine in Remseck e.V.“ auslagern?  

4. Gibt es dazu Verträge? Wenn ja, wer hat sie abgeschlossen? Ist geklärt, dass die Stadt 
die strategische Vorgaben, der Verein „Sportvereine in Remseck e.V.“ die operative 
Umsetzungen innehat?  

5. Wie geht die Stadt mit anderen Vereinen um, die ggf. ebenfalls einen Zuschuss wollen 
und nicht im Verein "Sportvereine in Remseck e.V." Mitglied sind? Wie ist die 
Argumentationslinie? 
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Ungeklärt ist vor allem, wo will die Stadt Remseck denn künftig hin? Der Stadtverband für Sport 
ist gescheitert, der neue Verein „Sportvereine in Remseck e.V.“ mit einem anderen Ansatz stößt 
in diese Lücke. Was aber will die Stadt? Wo sieht sie Anknüpfpunkte in einer Zusammenarbeit 
mit dem neuen Verein? Denn nur Aufgaben delegieren und dafür Geld geben, von dem 
überwiegend das Personal auf der Vereinsseite bezahlt werden kann, das ist nicht das, was 
sich die FDP Fraktion vorstellt. Dann kann das die Stadt selbst veranstalten. Diese Position 
haben wir schon immer vertreten.   
  

Deswegen: das Thema "Sportentwicklung" gehört nach fast 10 Jahren neu auf den Plan, eine 
Überprüfung damaliger Ansätze ist zu machen, eine Bilanz zu erstellen, neue Tendenzen 
aufzunehmen, daraus eine Strategie zu entwickeln - dann erst sehen wir von der FDP Fraktion 
den wirklich richtigen Grund zu überlegen, ob wir außerhalb des städtischen Haushalts einen 
Verein, wie z.B. „Sportvereine in Remseck e.V.“ mit entsprechenden Zielen in der 
Zusammenarbeit finanzieren.  
  

Für die FDP Fraktion 

 

 

 
 
 

Gustav Bohnert  Kai Buschmann  Armando J. Mora Estrada 
Fraktionsvorsitzender  
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